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 会  議  録  （１） 

 

会 議 の 名 称 令和４年桶川市教育委員会第１２回定例会 

開 催 日 時 
令和４年１２月１６日（金） 

（開会）午後２時００分  （閉会）午後２時４３分 

開 催 場 所 市役所 会議室４０１   

出 席 者 委 員 ６名 

欠 席 者 委 員 なし 

議 長 教育長 

傍 聴 なし 

事 務 局 職 員 

職名及び氏名 

 

７名 

 

 

 

 

 

 

会 

議 

事 

項 

議 題 

１ 教育長による専決処分の承認 

２ 報告事項 

（１） 教育部長からの報告 

（２） 副部長からの報告 

（３） 各課（館）長からの報告 

（４） 教育委員会の当面のスケジュールについて 

（５） 教育委員会事務局の主な事業等について 

（６） 市内小・中学校等の状況について 

３ その他   

（１） 今後の定例会の日程について 

 

決定事項など ① 第１１回定例会の会議録の承認 

② 令和５年第３回定例会 ３月２３日（木）午後２時 

 配布資料 会議次第及び説明資料 

 



 

２ 

 

会  議  録 （２）  

議 事 の 経 過 

発言者 発 言 の 概 要 

教育長 

 

 

 

 

日程第１ 教育長の開会宣言 

定足数に達しているので、令和 4年桶川市教育委員会第 12回定例会を開会 

する。 

教育長 

 

 

日程第２ 前回会議録の承認 

令和 4 年第 11 回定例会の会議録について確認願う。承認することに異議は

あるか。 

委 員 

 

 

全員『異議なし』で承認された。 

 

教育長 日程第３ 教育長による専決処分の承認 

  教育長に対する事務委任規則第 2条第 2項の規定に基づく専決処分について

事務局から報告する。 

事務局 ・教育総務課長  

前回の定例会以降、教育委員会事務局職員の新規の病気休職はいない。 

 ・学務課長 

  前回の定例会以降、小・中学校教職員の新規の病気休暇、病気休職はい

ない。産休は 2人、育休はいない。 

教育長 以上の専決処分を承認することについて異議はあるか。 

委 員 全員『異議なし』で承認された。 

  

  

教育長 日程第４ 報告事項 

事務局 （１） 教育部長からの報告（副部長から代理報告） 

① 教育委員会委員の任命について 

小野原典子委員の任期が 12 月 21 日で満了となる。12 月 14 日の定例

市議会で、吉村史朗氏を任命することについて議会の同意を求める議案

が全員の同意により可決した。 

  

事務局 （２） 副部長からの報告 

① 12月定例市議会の開催について 

ア 会期：11月 29日(火)～12月 14日(水) 

イ 教育部関連の議案：以下の通り ※すべて原案のとおり可決した。 

 ａ 一般会計補正予算：公共施設光熱水費、中学校教育振興業務経費 

 ｂ 人事：教育委員会委員任命 

ウ 一般質問関連 

   一般質問議員数：19人中 17人から通告があり、14人が質問した。

そのうち教育部関連は 11人から質問があった。  



 

３ 

 

議 事 の 経 過 

発言者 発 言 の 概 要 

① 歯周病健診 

② インターネット等利用（通告のみ） 

③ ＩＣＴ教育 

④ 体育館空調設備 

⑤ 就学、就学援助費（通告のみ） 

⑥ 学校教育の諸課題 

⑦ エコ教育 

⑧ 地産地消の給食 

⑨ 小中学校での自転車ルール 

⑩ 桶川市が目指す教育 

⑪ インボイス制度 

⑫ 中学校の校則の合理性（通告のみ） 

⑬ 生涯学習センター改修の外構工事 

⑭ 教育委員会の隠蔽体質 

⑮ 学校給食の取組 

⑯ 桶川市の先人たち 

 

 （３）各課（館）長からの報告 

・副参事 

  なし 

・教育総務課長 

なし 

 

 

・学校支援課長 

  なし 

  

 ・学務課長 

① 学務課長による学校訪問について 

 当初人事に関するヒアリングを含めた学校訪問を行った。 

12月 1日（木）川田谷小、桶川西中、桶川西小、日出谷小 

12月 2日（金）朝日小、桶川東小、桶川小 

12月 12日（月）加納小 

12月 13日（火）加納中、桶川東中、桶川中の 3校は延期とした。 

  

 ・生涯学習・スポーツ推進課長 

① 1月 8日（日）２０歳を祝う会について 

 午後 1時開場で、1時 30分開始、3時終了として 1回で実施する。 

② 1月 14日（土）べに花講演会実施予定  

  

 ・文化財課長兼歴史民俗資料館長 

なし 

  



 

４ 

 

議 事 の 経 過 

発言者 発 言 の 概 要 

  ・公民館長 

① 講座 

「お仕事帰りのアロマ講座」11/24・12/1（各木曜夜間） 

桶川公民館 延べ 20人 

「先輩から教わる 秋の一貫張り」11/26（土）・27（日） 

加納公民館 延べ 10人 

「おうちでシュトレン」11/27（日） 

桶川公民館 参加者 16人 

笑来楽習企画 

「見て読んで、伝わりやすいポスター・ちらしの基本教えます」 

11/27（日） 桶川公民館 ８人（公民館利用団体及び各公民館職員） 

クリスマス企画 

「クリスマスこどもフラワーアレンジメント」12/4（土） 

桶川東公民館 20人 

「クリスマス・リースを手作りする会」12/10（土）桶川公民館 20人 

「アレンジしめ飾り」12/17（土）桶川公民館 20人 

「能の愉しみ」12/18（日）桶川公民館 23人（桶川能の会共催） 

中学生企画講座第 1弾 

 「しゅっげいシュシュ オシャレに目覚めろ！ Let’s ヘアアレンジ」

12/27（火）加納公民館 2人 

ふれあい学級 

第 9回「閉講式＆お楽しみミニコンサート」11/29～12/2 各公民館 

利用団体やサークルから 2団体ずつ演奏する。修了証は、欠席 1回

までの者に渡し、該当者は 71.9％（100/139人）であった。 

② サークル発表会 

11/30（水）桶川東公民館第 1回実行委員会 

12/16（金）桶川公民館役員会 

12/20（火）加納公民館第 1回実行委員会 

  

教育長 質疑はあるか。 

委 員 公民館サークル発表会は川田谷公民館だけ報告がないが、改修工事のため活

動がないということか。 

事務局  改修工事のため実施しない。 

  

教育長 （４）教育委員会の当面のスケジュールと（５）教育委員会事務局の主な事業

等について事務局から説明を求める。 

事務局 （資料に基づき説明） 

教育長 質疑はあるか。 

委 員 べに花講演会は自由参加でよいか。 

事務局 自由参加でよい。 

委 員 埼玉県駅伝競走大会に桶川市のチームは出場するか。 



 

５ 

 

議 事 の 経 過 

発言者 発 言 の 概 要 

事務局 桶川市スポーツ協会の加盟団体である桶川市陸上競技協会が代表して出場

する。 

委 員 オケちゃん駅伝競走大会は、要項は発送済みか。 

事務局 要項は発送済みで、広報でも周知している。 

教育長 ほかに質疑がないので終結する。 

  

 （６）市内小・中学校等の状況についての①新型コロナウイルス感染状況につ

いて事務局からの報告を求める。 

事務局 ・学校支援課長 

11月 18日から 11月 24日 

小学生 30人、中学生 12人、小学校教員 2人 

11月 25日から 12月 1日 

小学生 66人、中学生 23人、小学校教員 3人、学級閉鎖 4学級 

12月 2日から 12月 8日 

小学生 76人、中学生 22人、学級閉鎖 9学級 

12月 9日から 12月 15日 

小学生 102人、中学生 19人、小学校教員 1人、学級閉鎖 3学級 

  

教育長  質疑はあるか。 

委 員  児童生徒の感染者が多いが、新規が多いのか延べ人数か。 

事務局  週ごとの新規の感染者数である。 

委 員  小学生と中学生の予防接種の接種率を把握しているか。 

事務局  把握はしていない。 

委 員  学級閉鎖とするときは、1学級に 2名発生時からだったが変わりはないか。 

事務局  10％超で学級閉鎖とすることに変わっている。1学級 4名で対象になる。 

委 員  報告数は陽性者数で、濃厚接触者を含めばもっと多くなると考えてよいか。 

事務局  そのとおりである。 

  

教育長 （６）②児童生徒及び教職員に関する事故について事務局からの報告を求め

る。 

事務局 ・学校支援課長 

児童生徒に関し、自転車と自動車の交通事故が 1 件あった。12/7 に発生

し、すでに生徒は登校している。 

・学務課長 

教職員に関する事故はなかった。 

教育長 質疑はあるか。 

委 員 事故は日曜日等の発生だったか。 

事務局 下校途中の事故であった。 



 

６ 

 

議 事 の 経 過 

発言者 発 言 の 概 要 

教育長 ほかに質疑がないので、報告事項を終結する。 

  

教育長 日程第５ その他 

（１） 第 3回定例会の日程は 3月 23日（木）午後 2時からとする。 

  

教育長 ほかに報告や質疑はあるか。 

委 員 2月の定例会日程は変更になるか。 

事務局 市議会 3 月定例会が、2 月 20 日開会予定となったため、調整させていただき

たい。2月 24日でいかがか。 

（協議） （全員了承） 

教育長 2月の定例会は、2月 24日（金）午後 2時とする。 

委 員 24日ができず再変更する場合は直前での変更になるか。 

事務局 市議会日程は、初日に翌日以降分が決定される。わかり次第連絡する。 

委 員 22日は県立高校の入試があるが、事務局では対応があるのか。 

事務局 朝の交通状況等の確認の対応があるが、試験開始後の対応はない。 

  

委 員 国が黙食をしなくてよい、としているとの報道があったが、桶川市は学校へ何

か通知等しているか。 

事務局 文科省や県の通知に基づき、学校には黙食が必要ないことは通知した。学校は

学年や学級の感染状況などの実態にあわせて対策をとって対応している。 

委 員 これまで黙食が続いていたので、解除されてもなかなか会話のきっかけがつか

めないとの報道があった。そういったことがなくなっていくとよい。 

  

委 員 総合教育会議の概要を教えてほしい。 

事務局 第 6次総合計画基本構想の議案が市議会で可決したことに伴い、昨年度の総合

教育会議で継続審議とした桶川市教育大綱の改定について議題とする。 

  

 日程第６ 閉会宣言 

これをもって、第 12回定例会を終了する。 
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会議録署名  教 育 長                         

 

 

                教育長職務代理者                         

 

 

        書 記 長                         


